

Frühstücksei Woche 19: Antwortblatt

06-mei-2014 Redactie Onderwijs

Der Hamburger Hafen

- Warum ist der Zeitdruck für das Entladen der Frachtschiffe so hoch? Weil die Produkte so schnell wie möglich zum Kunden müssen und weil das Frachtschiff so bald wie möglich wieder weiterfahren muss. Jeder Tag im Hafen kostet viel Geld.
- Wie lange dauert es durchschnittlich um ein Frachtschiff, das so groß ist wie die 'Muska' zu entladen? 31 Stunden.
- Wieviel Prozent aller Waren weltweit wird in Frachtcontainern transportiert? 97 Prozent
- Was ist der Unterschied zwischen der Hafearbeit früher und heute? Früher passierten fast täglich Unfälle am Hafen, jetzt ist die größte Gefahr, dass es zu Verspätungen kommt.